

arrêté : papier de luxe, fort et légèrement teinté de jaune, ce qui est plus hygiénique pour la vue. L'impression, très nette, est suffisamment interliniée pour permettre une lecture facile. Elle est l'œuvre de la maison Gebhardt-Berthiaume, et le papier a été fourni par la fabrique Rolland & Fils.

Enfin l'ouvrage est illustré à profusion. Près de deux cents gravures s'y trouvent reproduites, pour un certain nombre, de dessins originaux de l'auteur. Ces dessins ont été choisis avec soin parmi les meilleurs de la collection et devront aider beaucoup à l'étude des questions qui y sont traitées.

Le *Traité* est gracieusement dédié à M. le docteur L. E. Desjardins, chirurgien oculiste de l'Institut Ophtalmique de Montréal, qui fut le premier maître de M. Foucher.

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

—On vient d'abolir, en Allemagne, l'Université de Dorpat. Cette université avait été fondée par Gustave-Adolphe, en 1622.

—M. le Dr A. PROUDFOOT s'est, dit-on, démis de ses fonctions de professeur d'ophtalmologie à la Faculté de Médecine du Collège Bishop.

—Le Dr J. Mills BROWNE, chirurgien-général de l'armée des Etats-Unis, ayant atteint la limite d'âge, vient d'être remplacé par l'inspecteur médical : Dr J. Rufus TRYON.

—M. le docteur I. LAVIOLETTE 1303, rue Ste-Catherine, Montréal, est autorisé à recevoir la souscription des médecins et étudiants en médecine au *Traité des maladies des yeux* etc., de M. le Dr Foucher.

—MM. les Drs T. G. RODDICK et James STEWART se sont démis de leurs fonctions de chirurgien et de médecin du *Montreal General Hospital* pour accepter des positions analogues au *Royal Victoria Hospital*.

—La profession médicale est littéralement encombrée en Italie, surtout à Naples, où il y a un médecin par cinq cent dix individus, ce qui, d'après la *Riforma Medica*, fait de la médecine la profession la moins lucrative.

—On demande un médecin à Ste-Anne du Sault, comté d'Arthabaska. Pour informations, s'adresser au Secrétaire de la Faculté de Médecine de l'Université Laval à Montréal, 15 Place Jacques-Cartier, ou à M. l'abbé J. N. C. Lafond, curé de Ste-Anne du Sault.